



## INFORMATION N° 4

Chères sœurs,

À la fin du Chapitre général, nous souhaitons remercier chacune d'entre vous et chaque communauté pour votre proximité, pour les messages et la prière qui nous ont accompagnés. Nous avons vécu ce temps avec engagement mais aussi avec sérénité, dans un climat de communion qui nous a fait nous sentir unies et en accord entre nous et avec vous toutes, par l'amour que nous portons à notre congrégation et à la mission paulinienne.

Comme vous le savez déjà, au début du mois d'octobre, nous nous sommes consacrées au discernement et à l'élection de la supérieure générale et des six conseillères pour les six prochaines années :

sr Mari Lucia Kim, supérieure générale, de la Corée  
sr Gabriella Collesei, conseillère de l'Italie  
sr Bruna Fregni, conseillère de l'Italie  
sr Donald Maria Lynch, conseillère, des États-Unis  
sr Rosemary Mueni Mwaiwa, conseillère, du Kenya  
sr Micaela Pae, conseillère, de Corée  
sr Rosa Maria Ramalho, conseillère, du Brésil

Nous sommes profondément reconnaissantes à ces sœurs d'avoir accepté le service de gouvernement général et nous les confions au Seigneur pour qu'il leur donne sa sagesse et son amour. Et nous remercions du fond du cœur sœur Anna Caiazza et les conseillères qui l'ont secondée au cours de ces six années dans cette tâche accomplie avec dévouement, au bénéfice de toute la congrégation.

Nous portons dans notre cœur les paroles que nous a adressées le Pape Léon : « Annoncer et diffuser la Parole, en dépensant sa vie pour la cause de l'Évangile à la suite de Jésus Maître et en cherchant des voies, des instruments et des langages pour que tous puissent connaître et suivre le Seigneur : tel est le cœur de votre apostolat. Face aux défis de notre temps, il a besoin d'être renouvelé et revitalisé, afin que la passion évangélique qui l'anime puisse trouver la meilleure expression.

Le Saint-Père nous a transmis deux attitudes à adopter : « ... si l'annonce de l'Évangile reste au cœur de la mission, il est tout aussi vrai qu'il ne s'agit pas de communiquer des informations générales ou des vérités abstraites, mais d'entrer dans l'histoire concrète, d'accueillir les questions et les inquiétudes suscitées par la vie réelle, de parler les langages des femmes et des hommes de notre temps. Je voudrais alors vous recommander de vivre, avec un enthousiasme renouvelé, deux attitudes importantes : *regarder en haut et vous immerger dedans* ».

Et il a ainsi conclu : « Il faut veiller à ce qu'il n'y ait pas de séparation entre ce que nous prêchons et notre quotidien. Ce n'est qu'ainsi que vous serez fidèles à la méthode d'intégralité voulue par votre fondateur pour toute la Famille paulinienne : Chemin, Vérité et Vie, Esprit, Volonté et Cœur. Et alors cette proposition unificatrice, qui se montre prophétique dans un monde fragmenté, sera cohérente et crédible.

Chères sœurs, nous souhaitons toutes continuer à vivre avec joie la vie paulinienne, en renouvelant notre confiance dans le Seigneur qui ne nous abandonne jamais, et nous vous saluons avec affection en vous remerciant encore de votre proximité et de votre participation.

*sr Julieta Stoffel e sr Livia Sabatti*

Ariccia, 6 octobre 2025